

Liebe Eltern und
Erziehungsberechtigte,

Das Schuljahr neigt sich dem Ende entgegen und wir freuen uns, euch über die Ergebnisse unserer Arbeit und Aktivitäten im Schuljahr 2022/ 23 zu berichten.

PROJEKT RÜCKBLICK

Nach den letzten zwei Jahren konnte die Schule mit der Unterstützung des Elternrates zwei beliebte Anlässe wieder wie gewohnt durchführen: im August 2022 das **Schulstartfest** sowie im November der besinnliche und vorweihnachtliche **Räbelichtliumzug**. Ein herzliches Dankeschön an alle Lehrpersonen, und alle freiwilligen Helfer, die solche Anlässe gelingen lassen.



Räbelichtliumzug 2022

Wie schon die Jahre zuvor, haben wir uns auch in diesem Jahr für den Pumtrack in Stallikon beworben. Es haben sich knapp 100 Schulen und Gemeinden angemeldet. Aufgrund dieser hohen Nachfrage wurde für die Vergabe der Pumtracks eine

Auslosung durchgeführt. Leider hatte Stallikon in diesem Jahr kein Losglück, wir versuchen es nächstes Jahr erneut und hoffen auf mehr Losglück.

Am Abend des 19. April versammelten sich über 70 interessierte Eltern in der Turnhalle Loomatt. Der Elternrat (Ressort «Elternbildungsabend») hatte einen **Informationsabend** über das Thema „Cybermobbing vorbeugen“ organisiert. Am grossen Interesse der teilnehmenden Eltern war zu erkennen, dass das Thema Cybermobbing auch in Stallikon ein wichtiges Thema ist. Viele Fragen wurden dazu gestellt, welche kompetent beantwortet wurden.



Themenabend 2023
«Cybermobbing vorbeugen»
19. April 2023



Elternrat Themenabend: Cybermobbing vorbeugen

Auf Klassenebene haben die Lehrpersonen mit ihrem jeweiligen Elternratsdelegierten gemeinsam über 40 Projekte in diesem Jahr realisiert. Dabei war die Spannweite gross und reichte von der Unterstützung beim Waldmorgen, beim produzieren von Weihnachtsgebäck, beim Begleiten von Schlittschuh- oder Schlittelausflügen über die Mithilfe bei dezidierten Klassenprojekten wie einem Velo-Tag oder Malprojekt inkl. Vernissage bis hin zur Hilfestellung bei klassenübergreifenden Projekten wie «Sing mit uns», «Dancing in the classroom» oder «einer kulinarischen

Weltreise». Ein herzliches Dankeschön an alle Elternratsdelegierten für euer ehrenamtliches Engagement.



Sing mit uns Konzert 2022, Volkshaus Zürich

UMFRAGE ZUM THEMA ELTERNBILDUNGSABEND 23/24

Der Elternbildungsanlass in Stallikon hat sich etabliert und auch im nächsten Schuljahr bieten wir wieder einen Themenabend zu aktuellen Bildungs- und Erziehungsthemen für Eltern an. Da es ein Anlass von Eltern für Eltern ist, bestimmt ihr über das Thema. Hier geht es zur Abstimmung:

<https://forms.office.com/r/7pzsnhkN5m>

AUSBLICK

- Das Bike Control Projekt kommt zurück.
- Im Zeichen der «900 Jahr Feier Stallikon», wird der Elternrat einen spannenden Fox Trail anbieten.
- Wir planen eine Workshop-Serie für Eltern zur Förderung der Kreativität unserer Kinder.

INTERESSE AM ELTERNRAT?

Falls Sie Interesse an der Mitwirkung im Elternrat haben, und so auf eine etwas andere und interessante Art das Schulleben aktiv mitgestalten wollen, melden Sie sich per E-Mail bei uns: elternrat@schule-stallikon.ch

NÄCHSTE AUSGABE

Wir freuen uns, euch im Oktober 2023 den neu gewählten Elternrat vorzustellen sowie euch über das Abstimmungsergebnis des Elternbildungsabendthemas zu informieren.

Im Namen des gesamten Elternrats der Primarschule Stallikon wünschen wir euch einen gelungenen Schuljahresabschluss und erholsame Sommerferien.

Euer Elternrat Vorstand
Sibylle Joller & Jeannine Scheiber